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經辦人／部門  

 
I 選舉正副主席  
 
選舉主席  
 
 2005至 2006年度會期的事務委員會主席田北俊議員
主持 2006至 2007年度會期的事務委員會主席選舉，並請
委員提名主席的人選。  
 
2. 梁君彥議員提名林健鋒議員，該項提名獲何鍾泰議
員及陳鑑林議員附議。林議員接受提名。  
 
3. 由於並無其他提名，田北俊議員宣布，林健鋒議員
當選為 2006至 2007年度會期的事務委員會主席。林議員
接手主持會議。  
 
選舉副主席  
 
4. 主席請委員提名副主席的人選。劉千石議員提名石
禮謙議員，該項提名獲何鍾泰議員附議。石議員接受提
名。由於並無其他提名，主席宣布，石禮謙議員當選為
2006至 2007年度會期的事務委員會副主席。  
 
 
II 2006至 2007年度會期的會議時間表  
 
5. 委員同意，事務委員會 2006至 2007年度會期的例會
訂於每月第四個星期一上午 10時 45分舉行。由於 2006年
12月第四個星期一是公眾假期，委員同意，該次會議將
改為於 2006年 12月 21日 (星期四 )下午 4時 30分舉行。楊孝
華議員察悉， 2006至 2007年度會期最後一次事務委員會
會議 (訂於 2007年 7月 23日舉行 )遠遠遲於最後一次立法會
會議 (將於 2007年 7月 11日舉行 )，並建議 2007年 7月份的會
議應提前舉行，以方便委員。委員表示同意。  
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(會後補註： 2007年 7月份的會議提前至 2007年 7月
18日 (星期三 )舉行。 2006至 2007年度會期例會時間
表已於 2006年 10月 13日隨立法會 CB(1)54/06-07號
文件發給委員。 ) 

 
 
III 下次會議的討論事項  
 

 立法會 CB(1)8/06-07號文
件附錄V 

 

—— 待議事項一覽表  

立法會 CB(1)8/06-07號文
件附錄VI 

 

—— 跟進行動一覽表  

 立 法 會 CB(1)8/06-07(01)
號文件  

 

—— 鄺志堅議員 2006年
9月 22日的函件  
 

 立 法 會 CB(1)8/06-07(02)
號文件  

 

—— 單仲偕議員 2006年
10月 4日的函件  
 

 立 法 會 CB(1)8/06-07(03)
號文件  

 

—— 李華明議員 2006年
9月 14日的函件  
 

2006年 10月 23日舉行的例會  
 
6. 委員察悉，政府當局曾建議於 2006年 10月 23日舉行
的下次例會上討論以下兩個項目：  
 

(a) 經濟發展及勞工局局長就行政長官 2006至 2007
年度施政報告的有關政策措施作出簡報；及  

 
(b) 一個旅遊項目。  
 

7. 委員商定把上述兩個項目納入於 2006年 10月 23日
(星期一 )上午 10時 45分至下午 12時 45分舉行的會議的議
程。  
 
委員建議討論的項目  
 
8. 主席請委員考慮委員建議在事務委員會會議上討論

的 3個項目。  
 
昂坪 360(由鄺志堅議員建議，立法會CB(1)8/06-07(01)號
文件 ) 
 
9. 委員察悉，政府當局表示會於下周內提供最新資

料，以回應鄺志堅議員就發現東涌纜車系統 (下稱 “纜車
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系統 ”)東涌纜車站出現裂紋提出的關注。政府當局亦會
就 2006年 10月 18日立法會會議一項有關昂坪 360的口頭
質詢作出回應。委員進一步察悉，地鐵公司／ Skyrail已
邀請事務委員會委員於 2006年 11月 3日早上參觀昂坪
360。  
 
10. 經討論後，委員商定接受邀請，於 2006年 11月 3日參
觀昂坪 360。為方便委員在參觀活動後出席其他會議或活
動，事務委員會要求政府當局盡可能縮短參觀時間。委

員又商定，事務委員會會於參觀後考慮就此課題採取適

當的跟進行動。  
 

(會後補註：應政府當局的要求並經主席同意，此項
目其後訂於事務委員會 2006年 10月 23日會議上進行
討論。 ) 
 

規 管 旅 行 代 理 商 ( 由 單 仲 偕 議 員 建 議 ， 立 法 會
CB(1)8/06-07(02)號文件 ) 
 
11. 鑒於近日有旅客投訴一些旅行代理商經營手法不
當，收取不合理費用及在編定購物活動中強迫他們購

物，單仲偕議員就規管代理商及導遊的制度提出關注。

他建議邀請政府當局及業界向委員簡介有關投訴、已採

取的跟進行動，以及解決此問題的擬議措施。  
 
12. 楊孝華議員表示，自由黨同樣關注此問題，而他已
與香港旅遊業議會 (下稱 “旅遊業議會 ”)討論相關事宜。他
建議於 2006年 11月舉行的例會上討論此項目，並邀請旅
遊業議會的代表參與討論。  
 
13. 方剛議員關注到，有關內地旅客在港購物時被騙的
投訴數字激增。就此，楊孝華議員認為，零售業商會及

消費者委員會的代表亦應獲邀參與討論此課題。  
 
14. 委員商定於 2006年 11月 27日討論有關規管旅行代理
商的項目。  
 
香港迪士尼樂園的運作 (由李華明議員建議，立法會
CB(1)8/06-07(03)號文件 ) 
 
15. 鑒於香港迪士尼樂園 (下稱 “迪士尼樂園 ”)開幕已逾 1
年，李華明議員認為，現正是全面檢討主題公園的運作

及表現的適當時機，以期促進樂園日後的發展。鑒於事

務委員會曾於 2006年 2月聽取有關迪士尼樂園運作的簡
介，主席建議於 2006年 12月 21日會議上討論此項目。委
員贊成。  
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海洋公園的運作及發展  
 
16. 黃定光議員欣賞海洋公園的良好表現，建議事務委
員會應繼續監察主題樂園日後的發展。委員商定把此項

目納入事務委員會的 “待議事項一覽表 ”。  
 
香港的經濟發展  
 
17. 副主席指出，經濟發展是行政長官 2006至 2007年度
施政報告的一項重要課題，他認為事務委員會應討論與

香港整體經濟發展有關的事宜。助理秘書長 1表示，按照
內務委員會所議定的安排，財經事務委員會已被委派帶

頭討論與此課題有關的事宜，如有需要，經濟事務委員

會及工商事務委員會將會獲邀參與討論。主席請副主席

在財經事務委員會會議上提出此事。  
 
香港電力市場未來發展  
 
18. 委員察悉，事務委員會曾於 2005至 2006年度會期內
舉行多次特別會議，商議與香港電力市場未來發展有關

的事宜，包括第二階段公眾諮詢的結果、為新的電力供

應源作出準備，以及未來電力市場的環保規管。  
 
19. 秘書匯報，作為 2006年 9月 25日舉行的特別會議的跟
進事項，政府當局會提供資料，說明海外規管制度就減

少發電廠的排放物採取的措施。有關資料會於 2006年 10
月中備妥。  
 
20. 主席表示，事務委員會可考慮邀請政府當局於 2006
年 11月舉行的例會上向委員簡介與兩間電力公司進行討
論的進展。不過，陳鑑林議員及田北俊議員指出，政府

當局與兩間電力公司仍在商議 2008年後的雙方協議，故
此當局在現階段或不適宜披露有關此事的詳情。委員商

定要求政府當局表明是否已就準備就緒，可於 2006年 11
月舉行的例會上討論此項目。否則，事務委員會將於 2006
年 12月舉行的例會上討論此項目。  
 
 
IV 其他事項  
 
21. 議事完畢，會議於上午 10時 50分結束。  
 
立法會秘書處  
議會事務部 1 
2006年 10月 19日  

 


